

BATIMENT : Rénovation urbaine pour les cités Europe et Vermand à Saint-Quentin

Du côté de Saint-Quentin, les deux quartiers populaires que sont les Cités Vermand et Europe sont appelées à bénéficier d'une importante campagne de réhabilitation et de rénovation. Des quartiers respectivement classés d'intérêt régional et national, et qui profiteront à ce titre de fonds spécifiques pour financer leur remise en état. Une aubaine pour les entreprises du bâtiment de la région, même si l'heure n'est encore qu'à la concertation. Il faudra être patient...